

L'Éclaireur du Gâtinais, 31 août 2022

6 SEPTEMBRE 2022 12:50 L'ÉCLAIREUR DU GÂTINAIS

Comice agricole de Château-Renard

La liesse populaire fait oublier deux années de pandémie

L'heureux retour sous le soleil

Cela faisait 9 ans que Château-Renard organisait le comice agricole, reporté pour cause de crise sanitaire. Les habitants ont apprécié les efforts des organisateurs bénévoles.

Depuis sa création et son apogée dans le Gâtinais en 1953, comme le raconte Claude Martin dans son livre sur Château-Renard, le comice est un événement qui a permis de passer de la production agricole à la consommation.



Lors du concours de labour samedi matin, le contraste entre les machines modernes et celles d'autan était saisissant.



Des animaux de ferme ont été exposés sur l'île-aux-Ponts.

de développer l'agriculture en France – avait jamais été interrompue par une telle crise. Les cartes postales, en les retrouvant dans la salle d'exposition du village d'origine à la salle Bretonne d'Arc, avec divers chiffres, ont permis de mieux connaître le village au moment de sa création, ainsi qu'au présent. Pour ce qui est de l'agriculture, les exposés ont été très intéressants.

Samedi matin, le concours de labour a permis de constater que les machines modernes facilitent le travail de la terre. Les exposants ont ouvert leurs portes à l'après-midi, quatre expositions ont permis de mieux connaître le village d'origine et son histoire. Le comice a été un succès, et les habitants ont apprécié les efforts des organisateurs bénévoles.

Camille De Wolf (Château-Renard) a obtenu le titre, remis de l'association agricole, pour avoir organisé le comice agricole. Elle a été félicitée par le maire de Château-Renard, Jean-Louis Bédier. Le comice a été un succès, et les habitants ont apprécié les efforts des organisateurs bénévoles.

Les animaux de ferme ont été exposés sur l'île-aux-Ponts.



Jeunes et dauphines se sont fait coller et maquiller chacune par l'un des tailleurs de la commune.



Les coupes ont été remises aux salariés agricoles et aux exploitants agricoles du secteur.



La précédente édition avait eu lieu à Belleperche en 2019. Château-Renard passe le relais à Châillon-Coligny qui accueillera l'édition de 2023. (Photos: Claude Martin)



Les tailleurs ont fait chacun un mannequin sur la place du château en fin de concours dimanche après-midi.



La remise avait lieu dans le parc du château de la Motte, en présence des sœurs de temps, des élus, de la reine du comice et de ses dauphines.